



SEMANA DE REPRESENTACION

PERIODO LEGISLATIVO 2017 / 2018
FEBRERO 2018



Despacho Congresal : Glider A. Ushñahua Huasanga
Dirección : Edificio José Faustino Sánchez Carrión
Jr Azangaro Nº 468 – Interior 106-B
Teléfono : 311-7905
E-mail : gushnahua@congreso.gob.pe

1. ATENCION A DIFERENTES AUTORIDADES EN LA OFICINA DE COORDINACION

SINDICATO DE TRABAJADORES UNU:

Se atendió a los dirigentes del Sindicato de Trabajadores de la Universidad Nacional de Ucayali, quienes presentaron al despacho congresal un memorial para hacer llegar su preocupación respecto a la forma como la actual gestión del Rector Dr. Carlos Enrique Fachin Mattos viene administrando la Universidad Nacional de Ucayali, asimismo solicitan interponer los buenos oficios a fin que se cumpla los plazos procesales en las investigaciones por quejas presentadas ante la SUNEDU por presunta responsabilidad contra la administración pública que se viene realizando en esta casa de estudio.

Creándose de esta manera un estado de indefensión en sus tres estamentos: docentes, trabajadores administrativos y estudiantes, con repercusión en el bienestar y la paz social de nuestra Región Ucayali, sin respetar la normatividad acorde a la Ley Universitaria.

También se ha podido notar que no hay un normal desempeño de la Asamblea Universitaria como órgano colegiado autónomo que representa a la comunidad universitaria y como máximo órgano de gobierno y control que se encarga de dictar las políticas generales de la Universidad de Ucayali en conformidad con la Ley Universitaria y el estatuto.



LICENCIADOS DEL EJÉRCITO DEL PERU

Los ex combatientes del Alto Cenepa: Abel Huanio Rengifo, Israel Huanio Rengifo, Jaime del Aguila Dávila, Raúl Pinedo Hernández, Wilder Pereyra Cahuaza, Francisco Vásquez Pinedo y Samuel Pinedo Ocmin; han venido realizando trámites ante el Ministerio de Defensa para que sean considerados dentro de los beneficios de la Ley 27896, es en ese sentido y ante la inacción de los entes competentes para hacer el reconocimiento respectivo a estos ex defensores de la patria, se ha visto por conveniente realizar una reconsideración a los trámites realizados anteriormente.



REPRESENTANTES DEL SECTOR EDUCACION

Se atendió al señor Leónidas Saavedra López, quien realiza propuestas para mejorar la calidad educativa en nuestra región.



2. GOBIERNO REGIONAL DE UCAYALI

DECOMISAN MADERA ROLLIZA

En conferencia de prensa con la participación del Congresista Glider Agustín Ushñahua Huasanga, Gobernador Regional, Fiscalía del Medio Ambiente, Marina de Guerra del Perú, Policía Nacional del Perú y el representante del Servicio Nacional Forestal y de Fauna Silvestre (SERFOR), se anunció la continuidad de la Lucha contra la tala de madera y minería ilegal

Por parte de un operativo conjunto desarrollado fueron decomisados 886 trozas de madera de la especie cumula en la quebrada Caco Macaya, ubicado en el distrito de Iparia, provincia de Coronel Portillo, región Ucayali.

Las otras 170 trozas de la especie huairuro y 44 trozas de cachimbo encontradas en el operativo fueron verificadas por la Dirección de Gestión Forestal y Fauna Silvestre del Gobierno Regional. Además, el gobernador regional de Ucayali, Manuel Gambini, indicó que el SERFOR, la Policía Nacional del Perú y las otras instituciones participantes en el operativo seguirán aliados para combatir la ilegalidad e informalidad, para así recuperar la imagen de Ucayali como productora de madera legal.



PRIORIZACION DE PROYECTOS



REUNION CONJUNTA

En reunión donde participamos los congresistas de la región y el Gobernador regional se logró concertar esfuerzos para hacer realidad cinco proyectos de infraestructura por más de Mil Millones de Soles para la Región Ucayali.



3. REUNION MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE CORONEL PORTILLO

REUNION INSTITUTO VIAL PROVINCIAL

En las instalaciones de la Municipalidad Provincial de Coronel Portillo participamos de la reunión de los miembros del Instituto Vial Provincial, en las cuales se priorizaron el mantenimiento rutinario y periódico de las vías de competencias de las municipalidades.



REUNION CON EL CENTRO DE ATENCION AL CIUDADANO DEL MINISTERIO DE VIVIENDA CONTRUCION Y SANEAMIENTO

Se obtuvo una reunión conjunta con los funcionarios del CAC del MVCS y el Alcalde de la Municipalidad Provincial de Coronel Portillo con la finalidad de tomar conocimiento de los proyectos de saneamiento que se encuentran aptos para su financiamiento, asimismo se puso mucho énfasis en el proyecto de agua y desagüe del sector 12, perteneciente al distrito de Manantay.

